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Información de interés

En este documento hay información 
sobre diferentes museos y lugares de interés
de la ciudad de Gijón/Xixón.

Algunos de estos lugares son municipales,
es decir, son del Ayuntamiento de Gijón/Xixón
y otros son privados.

Los museos municipales de Gijón/Xixón son gratuitos.
Esto quiere decir que no hay que pagar por visitarlos.

Los museos municipales abren de martes a domingo
y están cerrados los lunes.

En general, los museos municipales 
están cerrados los siguientes días:

• El 1 y 6 de enero.
• El martes de Carnaval.
• El 15 de agosto.
• El 24, 25 y 31 de diciembre.

Los museos y lugares de interés 
que no son propiedad del Ayuntamiento de Gijón/Xixón
pueden cobrar una entrada
y tener diferentes horarios y días de cierre.
Por eso conviene comprobar las condiciones
de cada museo o lugar de interés
antes de realizar las visitas.

Antes de realizar las visitas
es importante consultar esas condiciones
en cada museo o lugar de interés.

Más información en:
https://www.gijon.es/es/directorio/red-de-museos
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¿Dónde está?
Este museo está en la carretera de la Campa 3834,
en las afueras de Gijón/Xixón
y su teléfono es 985 18 52 34.

Horario
Desde octubre hasta marzo
el museo abre de martes a domingo 
desde las 10 de la mañana hasta las 5 de la tarde
Y de abril a septiembre de 10:30 h a 7 h de martes 
a domingo y festivos.

El museo está cerrado los lunes.
También cierra los días 1 y 6 de enero,
el martes de Carnaval, el 15 de agosto
y los días 24, 25 y 31 de diciembre.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

En la Campa Torres había un castro.
Este castro se utilizaba hace más de 2000 años.
El castro tenía una pequeña muralla 
para proteger a los habitantes.
Los romanos conquistaron ese castro
y lo utilizaron también para vivir.

      Parque 
Arqueológico de la 
Campa Torres

1

Castro 

Un castro es un poblado 
donde vivían 
los antiguos habitantes 
de Asturias.
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¿Dónde está?
El museo Termas Romanas de Campo Valdés está 
bajo la plaza de Campo Valdés,
enfrente de la iglesia de San Pedro.
y su teléfono es 985 18 51 51.

Horario
El museo abre de martes a domingo.
De martes a viernes abre de 
9:30 h a 2 h por las mañanas
y de 5 h a 7:30 h por las tardes.
Los sábados, domingos y festivos abre 
de 10 h a 2 h por las mañanas
y de 5 h a 7:30 h por las tardes.

El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

El museo muestra los restos de unas termas romanas.
Las termas eran unos baños públicos
que los antiguos romanos 
utilizaban para el aseo y el relax.

Este museo se inauguró en 1995.

      Museo 
Termas Romanas 
de Campo Valdés

2
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¿Dónde está?
El museo Villa Romana de Veranes está 
en el pueblo de Veranes,
a 13 kilómetros del centro de Gijón/Xixón.
y su teléfono es 985 18 51 29.

Horario
El museo abre todo el año.
Desde el 16 de septiembre hasta el 15 de junio  
abre de martes a domingo y los festivos, de 10 h a 3 h.
Desde el 16 de junio hasta el 15 de septiembre 
abre de martes a domingo y los festivos, de 10:30 h a 7 h.
En Semana Santa abre  de 10 h a 5 h.
El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

El museo muestra los restos de vivienda romana
a las afueras de Gijón/Xixón.
Esta vivienda estuvo ocupada hace 1600 años
por una familia romana.

Este museo se inauguró en 2007.

      Museo 
Villa Romana 
de Veranes

3
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¿Dónde está?
Este museo está en el paseo del Dr. Fleming número 877,
cerca del estadio de fútbol de El Molinón
y su teléfono es 985 18 29 60.

Horario 
Desde octubre hasta marzo
el museo abre de martes a viernes 
desde las 9:30 h de la mañana hasta las 6:30 h de la tarde.
Los sábados, domingos y días festivos 
abre de 10 de la mañana a 6:30 h de la tarde.
Y de abril a septiembre de 10 h a 7 h de martes a viernes 
y de 10.30 h a 7 h sábados, domingos y festivos

El museo está cerrado los lunes.
También cierra los días 1 y 6 de enero,
el martes de Carnaval, el 15 de agosto 
y los días 24, 25 y 31 de diciembre.

El Muséu del Pueblu d'Asturies
es un museo etnográfico.
El museo expone los objetos que utilizaban 
para trabajar, para cocinar o para vivir.
También hay muchas fotos antiguas 
de personas y pueblos de Asturias.
En Asturias hay varios museos etnográficos
pero este es el principal de todos.

      Muséu del 
Pueblu d'Asturies

4

Etnográfico 

Esto significa 
que nos enseña 
cómo vivían en el pasado 
los habitantes de Asturias 
y las cosas que hacían.

Visita
En este museo hay visitas guiadas 
todos los domingos a las 12 h de la mañana.
Las visitas guiadas son gratuitas, 
hasta completar aforo.

Precio
La visita a este museo es gratuita.
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¿Dónde está?
Este museo está en la plaza Estación del Norte,
cerca de la playa de Poniente
y su teléfono es 985 18 17 77.

Horario
Desde octubre hasta marzo
el museo abre de martes a viernes 
desde las 9:30 h de la mañana hasta las 6:30 h de la tarde.
Los sábados, domingos y días festivos 
abre de 10 h de la mañana a 6:30 h de la tarde.
Y de abril a septiembre de 10 h a 7 h de martes a viernes.
Sábados, domingos y festivos de 10:30 h a 7 h
El museo está cerrado los lunes.
También cierra los días 1 y 6 de enero, el martes de Carnaval,
el 15 de agosto y los días 24, 25 y 31 de diciembre.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

El museo está en una antigua estación de tren.
La estación se llamaba Estación del Norte.
En el museo podemos ver la historia de los trenes
y de los ferrocarriles en Asturias.
También podemos entender cómo el ferrocarril 
ayudó a la industria y a las fábricas en Asturias.

      Museo 
del Ferrocarril 
de Asturias

5
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¿Dónde está?
Este museo está en la calle Capua,
cerca de la playa de San Lorenzo.
El teléfono es el 985 18 17 77.

Horario
Octubre a marzo, martes a domingo 11:30 h a 6:30 h
Abril a septiembre, martes a domingo 11 h a 7 h
El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.
Las visitas guiadas también son gratuitas,
pero antes debe reservar.

Las ciudadelas fueron habitadas 
por la clase obrera gijonesa a finales del siglo XIX y 
durante gran parte del siglo XX.

En Gijón/Xixón había más de 200 ciudadelas.
Ahora solo queda la Ciudadela de Celestino Solar. 

Siglo XIX 
Se lee siglo 19

Los números romanos 
son letras que se utilizan 
hoy en día en ámbitos 
muy concretos. 
Por ejemplo, en el número 
de los siglos, en el nombre 
de los reyes y de las reinas.

      Ciudadela 
de Celestino Solar

6      t
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¿Dónde está?
Este museo está en la plaza de Jovellanos,
en el barrio de Cimavilla.
El teléfono es el 985 18 51 52.

Horario
El museo abre de martes a viernes 
desde las 9:30 h de la mañana hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 h de la tarde.
Los sábados, domingos y días festivos 
abre desde las 10 h hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 h de la tarde.
El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita

Melchor Gaspar de Jovellanos 
fue un político y escritor asturiano
que vivió entre los siglos XVIII y XIX.

El museo Jovellanos está en la casa-palacio
en la que nació Jovellanos.

El museo expone obras 
relacionadas con Jovellanos y su época.
También expone obras 
de artistas asturianos de los siglos XIX y XX.

Siglo XVIII 
se lee siglo 18
 
Siglo XIX 
se lee siglo 19

Siglo XX 
se lee siglo 20 

      Museo Jovellanos7
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¿Dónde está?
Este museo está en la plaza de Europa número 28,
en el centro de la ciudad
y su teléfono es 985 18 10 19.

Horario 
El museo abre de martes a viernes 
desde 9:30 h de la mañana hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 h de la tarde.

Los sábados, domingos y días festivos 
abre desde las 10 h de la mañana hasta las 2 de la tarde
y de 5 h a 7:30 de la tarde.

El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

Nicanor Piñole fue un pintor asturiano
que vivió entre los siglos XIX y XX
La casa-museo expone pinturas de Nicanor Piñole
y otras piezas que nos dicen 
cómo vivían las personas en Gijón/Xixón en esa época.

      Museo 
Nicanor Piñole

8
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¿Dónde está?
Este museo está en el camino de Cabueñes, 261
y su teléfono es el 985 33 40 00.
La página web del museo es www.evaristovalle.com

Horario
De octubre a marzo de martes a viernes, de 10 de la 
mañana a 1 de la tarde. Sábados, domingos y festivos de 
12 de la mañana  a 2 de la tarde.
El museo abre de abril, mayo, junio y septiembre 
de martes a viernes de 10 h a 1 h,
sábados de 5 h a 8 h, domingos y festivos de 12 h a 2 h.
Julio y agosto martes a sábado de 5 h a 8 h, 
domingos y festivos 12 h a 2 h

Visita
El museo hace visitas guiadas
para grupos de hasta 10 personas.

Evaristo Valle fue un pintor asturiano
de finales del siglo XIX que pintó muchos cuadros 
sobre Asturias.
Esos cuadros pueden verse en este museo.
Además, el museo tiene un gran jardín
donde hay esculturas actuales.

      Fundación Museo 
Evaristo Valle

9

Precio
La entrada normal cuesta 6 €
y la entrada reducida cuesta 3 €.
Los martes la entrada al museo es 
gratuita.
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¿Dónde está?
El Museo Barjola está en la calle Trinidad 17,
enfrente del Puerto Deportivo
y su teléfono es 985 35 79 39.
La página web del museo es www.museobarjola.es

Horario
El museo abre de martes a domingo.
De martes a sábado abre de 11:30 h a 1:30 h por las mañanas
y de 5 h a 8 h por las tardes.
Los domingos y festivos abre de 12 de la mañana a 2 de la tarde.
El museo está cerrado los lunes.

Precio
La visita a este museo es gratuita.

En el museo Barjola está la colección de pinturas 
del pintor Juan Barjola. 
Juan Barjola era de Extremadura 
y tenía mucha relación con Asturias, 
por eso regaló a los asturianos y asturianas 
muchas de sus pinturas. 

En 1988 se creó en Gijón/Xixón el Museo Barjola 
con todas esas pinturas.
Las pinturas están expuestas 
en las plantas superiores del museo. 
En las plantas superiores 
también hay exposiciones temporales, 
al igual que en la capilla de la Trinidad 
que está al lado del museo.

      Museo Barjola10
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¿Dónde está?
El Jardín Botánico está a las afueras de Gijón/Xixón,
frente a la Universidad Laboral,
y su teléfono es 985 18 51 30.
La página web es http://botanico.gijon.es

Horario
El Jardín Botánico abre de martes a domingo,
de las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde.
Del 15 de mayo al 15 de septiembre abre de 10 h a 9 h

Visita
El Jardín Botánico ofrece un servicio de visitas guiadas.
Las hay todos los días siendo necesario contactar con el 
Jardín Botánico para reservar.

Precio
La entrada al Jardín Botánico 
cuesta 2,90 €.
La entrada a menores de 12 años gratis

El Jardín Botánico está en una finca muy grande
que se abrió en el año 2003.
En el Jardín Botánico podemos ver muchas plantas 
y árboles de la zona atlántica.
El Atlántico es el océano que separa Europa y América.

      Jardín 
Botánico Atlántico
11

Atención: 

Última entrada 45 minutos
antes del cierre

Tarifa reducida 1,80 € de 12 a 26 años 
y mayores de 65 años
Las entradas se pueden comprar 
en la web o en las taquillas 
del Jardín Botánico.
También se puede comprar 
una entrada única
para visitar el Jardín Botánico 
y la Laboral Ciudad de la Cultura.
El precio de esta entrada es de 7 €
y de 5,50 € la entrada reducida.
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¿Dónde está?
La Laboral está en la calle Luis Moya Blanco, 261,
cerca del Hospital de Cabueñes y sus teléfonos son 
985 18 58 58, 985 18 58 60 o 902 30 66 00.
La página web es www.laboralciudaddelacultura.com

Precios de las visitas guiadas
La entrada general cuesta 6 €
y la entrada reducida cuesta 4,50 €.
La entrada reducida es para niños de 4 a 11 años,
mayores de 65 años o personas con discapacidad.
Los niños de 0 a 3 años no pagan entrada.

También se puede comprar una entrada conjunta
a la Laboral Ciudad de la Cultura y al Jardín Botánico.
El precio es de 7 € la entrada conjunta general
y de 5,50 € la entrada conjunta reducida.

La Universidad Laboral
es un conjunto de edificios muy grandes
que se construyeron a mitad del siglo XX.
Lo que más destaca es la torre con el reloj
que mide 130 metros de altura.
Al principio era una Universidad 
donde los hijos de familias con pocos recursos 
económicos estudiaban para aprender una profesión.
Ahora se utiliza para actividades culturales y educativas
y se llama Laboral Ciudad de la Cultura o La Laboral.

      Laboral Ciudad 
de la Cultura
12

Atención: 

Consultar visitas a la torre.

Pueden comprar la entrada
en la recepción de La Laboral
o en la web 
http://entradas.liberbank.es

Horario
Consultar horarios por teléfono o web

Visita
La Laboral ofrece visitas guiadas.
Para las visitas guiadas hay que hacer 
antes una reserva.
Las visitas guiadas tienen una 
duración de 60 a 75 minutos.
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¿Dónde está?
El LAB está en Los Prados, 121,
junto a La Laboral Ciudad de la Cultura
y su teléfono es 985 18 55 77.
La página web es www.laboralcentrodearte.org

Horario
El LAB abre de miércoles a viernes
desde las 10 de la mañana a 7 de la tarde. Los 
sábados abre desde las 12 de la mañana 
hasta las 7 de la tarde.

La Laboral Centro de Arte y Creación Industrial también 
se llama LABoral o LAB.
El LAB es una institución multidisciplinar,
esto quiere decir que agrupa muchas disciplinas. 
El LAB produce, difunde
y facilita el acceso a todos los públicos
de nuevas formas culturales
creadas con el uso de las tecnologías de la información. 
Por ejemplo, utilizar videos y sonidos
de manera artística.
El programa de actividades del LAB es variado
e incluye todo tipo de disciplinas.
El objetivo del LAB es crear y compartir conocimiento.

      Laboral
Centro de Arte y
Creación Industrial

13

La entrada está permitida hasta las
7 menos cuarto de la tarde.
El LAB está cerrado lunes, martes y domingos. 
También cierra los días 1, 5 y 6 de enero,
el 1 de mayo, el 8 de septiembre, el 1 de 
noviembre y los días 24, 25 y 31 de diciem-
bre. El 29 de junio y el martes de Carnaval
que son días festivos en Gijón/Xixón
el LAB también cierra.

Visitas
El LAB ofrece visitas guiadas 
a las 12:30 de la mañana
y a las 4:30 de la tarde.
Para hacer una visita guiada 
hay que reservar
al menos 24 horas antes.
Para hacer una reserva hay que llamar 
al teléfono 985 18 55 77
o enviar un correo electrónico a 
info@laboralcentrodearte.org

Disciplina:
Especialidad
profesional o de estudio. 
Por ejemplo, la escultura, la 
pintura o la arquitectura.
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¿Dónde está?
Este museo está en la playa de Poniente,
y sus teléfonos son 985 18 52 20 y 985 18 52 21. La 
página web es https//www.acuariogijon.es

Precio en taquilla
Las entradas generales cuestan 17 €.
Los menores entre 3 y 14 años pagan 8,90 €. 
Los menores de 3 años no pagan entrada. 
Las entradas se pueden comprar en la web 
o en las taquillas del Acuario.

Horario
El Acuario abre de lunes a domingo,
el último acceso es 1 hora antes del cierre. 
Consultar horarios con el Acuario.

Un Bioparc es un parque temático
que tiene como objetivo sensibilizar a las personas
de la importancia de conservar y proteger a la naturaleza 
y a las especies animales,
sobre todo, a las que están en peligro de extinción.
El Bioparc Acuario de Gijón enseña ejemplos
de la flora y fauna de los mares y océanos del mundo. 
Hay una zona dedicada a los ríos que desembocan
en el Mar Cantábrico donde puedes ver anfibios o lampreas. 
En la zona de los océanos puedes ver tiburones, 
grandes tortugas o coloridos peces tropicales.

      Bioparc 
Acuario de Gijón
14
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